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ciclismo

Alego nA 30ª edição do BorA de Bike
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Depois de dois anos fechado, espaço sedia 
novamente clássica encenação da batalha entre 
cristãos e mouros. Reparos e festa tiveram 
investimento de R$ 1,3 milhão do Governo de Goiás

cultura

Caiado anunCia reestruturação de Cavalhódromo 
durante abertura das Cavalhadas de PirenóPolis
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Cruz pArtiCipA dA 7ª edição do totus tuus

Evento teve mais de 5 mil inscritos e ciclistas foram recebidos no 
Palácio Maguito Vilela, local de largada do circuito, pelo presidente Bruno 
Peixoto, que também participou do passeio no domingo, 28  - política | 3
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cultura

Caiado anuncia reestruturação de Cavalhódromo 
durante abertura das Cavalhadas de Pirenópolis 

o governador Ronal-
do Caiado anunciou 
novos investimen-

tos na infraestrutura do 
Cavalhódromo durante a 
abertura das Cavalhadas 
de Pirenópolis neste do-
mingo (28/05). “Fizemos a 
demolição da parte inicial 
e tão logo passe as Cava-
lhadas, vamos fazer toda 
uma nova estrutura, que 
vai ficar definitivamen-
te na cidade. Será uma 
obra linda, com referência 
na segurança e na par-
te arquitetônica. Será um 
marco histórico”, destacou 
Caiado sobre o local que 
voltou a ser palco da en-
cenação da batalha entre 
mouros e cristãos após 
dois anos fechado.

O governador comen-
tou ainda que o investi-
mento de R$ 1,3 milhão 
do Governo de Goiás no 
evento visa dar condições 
para que o espetáculo seja 
cada vez mais lindo para 
a população e os turistas. 

“Tudo aquilo que é cultura 
e tradicional de Goiás têm 
nosso apoio e motivação”, 
afirmou. 

A secretária de Cultura, 
Yara Nunes, disse que a 
volta para o cavalhódromo 
atende pedido da popu-
lação. “A tradição aconte-
ce aqui dentro e ter esse 
espaço é fundamental, 
porque movimenta a eco-
nomia e o turismo de for-
ma mais intensa”, afirmou. 
“Essa será uma arena mul-
tiuso que poderá receber 
diversas agendas cultu-
rais. É um local estratégico 
para o Estado”, destacou o 
presidente da Goiás Turis-
mo, Fabrício Amaral. 

O Cavalhódromo de Pi-
renópolis estava interdita-
do pelo Corpo de Bombei-
ros desde 2021. Em 2022, 
com o retorno das festivi-
dades após hiato de dois 
anos por conta da pande-
mia de Covid-19, o evento 
foi realizado no Módulo 
Esportivo da cidade, na 

GO-338. Para a festa deste 
ano, o tradicional espaço 
recebeu investimento de 
R$ 78 mil do Governo de 
Goiás para reformas que 
trazem, além de seguran-
ça, mais conforto ao públi-
co com a disponibilização 
de banheiros em contêiner, 
em substituição aos ba-
nheiros químicos

O prefeito do município, 
Nivaldo Melo, ressaltou 
que a volta do espetáculo 
para o Cavalhódromo traz 
as comemorações para o 
centro da cidade, o que 
facilita o acesso e ofere-

ce mais tranquilidade à 
população. “Isso não é só 
investir em infraestrutura, 
gera emprego, melhora a 
economia do município e 
fomenta a cultura”, disse. 

Circuito
Neste ano, o Governo 

de Goiás investirá R$ 3 mi-
lhões para a realização das 
Cavalhadas em 13 cidades 
do estado. O município de 
Luziânia retorna ao calen-
dário em 2023. Ainda serão 
celebradas na temporada 
as edições de Santa Cruz 
de Goiás, Posse, Jaraguá, 

Palmeiras de Goiás, Hidro-
lina, São Francisco de Goi-
ás, Crixás, Santa Terezinha 
de Goiás (Cedrolina), Pilar 
de Goiás, Corumbá de Goi-
ás e da antiga capital, Goi-
ás. Niquelândia e Silvânia 
estão sendo preparadas 
para ingressar no Circuito 
das Cavalhadas em 2024.

História
Realizada há mais de 

200 anos e com origem 
nos Açores, em Portugal, as 
Cavalhadas de Pirenópolis 
integram a Festa do Divino 
Espírito Santo, reconheci-

da desde 2010 como pa-
trimônio cultural imaterial 
do Brasil pelo Instituto do 
Patrimônio Histórico e Ar-
tístico Nacional (Iphan). A 
celebração mescla festejos 
religiosos e profanos, além 
de uma série de manifes-
tações como, por exemplo, 
novena, folias, procissão, 
missa, reinados, mascara-
dos, pastorinhas, congadas 
e catira. Durante três dias, 
dois exércitos, os cristãos 
e os mouros, com 12 cava-
leiros cada, se apresentam 
ao público em forma de 
encenação de uma luta.

depois de dois anos fechado, espaço 
sedia novamente clássica encenação 
da batalha entre cristãos e mouros. 
Reparos e festa tiveram investimento 
de R$ 1,3 milhão do Governo de Goiás 
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Governador Ronaldo Caiado assiste encenação da batalha entre mouros e cristãos: festa recebeu investimento de R$ 1,3 milhão do Governo

educação

Goiás Bem no Enem oferece nova rotina de estudos 
para o exame nacional 2023

O Goiás Bem no Enem é 
um programa do Gover-
no de Goiás, desenvolvido 
por meio da Secretaria de 
Estado da Educação (Se-
duc), que tem o objetivo 
de preparar estudantes da 
rede pública estadual para 
o Exame Nacional do Ensi-

no Médio (Enem), principal 
porta de entrada para o 
Ensino Superior. Neste ano, 
o projeto passa por refor-
mulações que incluem 
novas tecnologias e prá-
ticas escolares nas salas 
de aula, principalmente 
de turmas de 3ª série do 
Ensino Médio. 

O motivo das mudanças, 
de acordo com o chefe de 
Núcleo do Ensino Médio 
da Seduc/GO, Wagner Dias, 
atende a uma nova realida-
de na Educação. “A reformu-
lação se dá a partir da nova 
realidade da educação bra-
sileira, em decorrência da 
maior inclusão tecnológica 
pós-pandemia e da maior 
acessibilidade a meios digi-
tais por parte da comunida-
de acadêmica”, explica. 

Ainda segundo Dias, a 
situação atual é bem di-
ferente de 2019, quando 
o projeto foi lançado e era 
desenvolvido por meio de 
aulões aos sábados. Agora, o 
Goiás Bem no Enem possui 
três frentes de trabalho em 
andamento nas escolas. 

Jornal Bem no Enem
Com publicação quinze-

nal e acesso via QR Code, o 
‘Jornal Bem no Enem’ con-
tém dicas nos eixos temá-
ticos do exame, principal-
mente de Redação, espaço 
das profissões e apresen-
tações de depoimentos 
de alunos que foram bem-
-sucedidos no exame. Em 
cada edição, haverá links 
para que o aluno possa 
acessar videoaulas com-

plementares, recomenda-
ções de sites, bem como 
espaço para deixar opini-
ões e dúvidas. Os gestores 
do Ensino Médio vão res-
ponder questionamentos 
e atender aos pedidos de 
assuntos mais solicitados 
pelo público estudantil.

3ª Série em Foco
Nesta iniciativa, os 

alunos assistem duas vi-
deoaulas, por semana, 
em dias alternados, que 
são transmitidas no ter-
ceiro horário do período 
de aula das turmas de 3ª 
série do Ensino Médio. Os 
vídeos possuem duração 
de cerca de 20 minutos 
e são disponibilizados no 
canal do YouTube “Goiás 
Bem no Enem” e também 

em um Drive disponível 
via QR Code. Os conte-
údos ainda virão pílulas 
com dicas fundamentais 
para pensar e interpretar 
questões comuns em edi-
ções passadas do Enem.

Onda Goiás 
Bem no Enem

A terceira frente de tra-
balho do projeto, a ‘Onda 
Goiás Bem no Enem’, foi 

pensada como uma série 
de encontros de estu-
dantes e professores com 
o objetivo de motivar e 
engajar os participantes 
do Enem. Dicas, orienta-
ções e informações so-
bre as possibilidades de 
conquistas e acesso ao 
ensino superior por meio 
do Enem serão alguns 
dos assuntos tratados no 
evento. A primeira edição 
deve ocorrer em junho.
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O novo Goiás Bem no Enem oferece mais conteúdo para intensificar 
a rotina de estudos dos alunos da rede pública para o exame nacional 2023 

Com videoaulas, 
aulões e publicação 
de um jornal 
especializado, o 
projeto pretende 
intensificar os 
estudos dos alunos 
da rede estadual 
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ciclistas

Alego na 30ª edição do Bora de Bike

De portas abertas 
para toda a popu-
lação e reforçando 

a relação institucional 
com todos os segmentos 
da sociedade, a Assem-
bleia Legislativa de Goiás 
(Alego) em parceria com 
a TV Record Goiás reali-
zaram na manhã desse 
domingo, 28, o 30º Bora 
de Bike, o maior passeio 
ciclístico do estado, e que 
nessa edição contou com 
a participação de mais de 
5,6 mil inscritos.

No local da concen-
tração, no estaciona-
mento do Palácio Ma-
guito Vilela, os ciclistas 
foram recepcionados 
pelo presidente da Casa, 
deputado Bruno Peixoto 
(UB), que também parti-
cipou do evento. O cir-

cuito de 15 quilômetros 
foi realizado por diver-
sas ruas do Jardim Goiás, 
Alto da Glória e Park Lo-
zandes, em Goiânia.

Engajado com o pro-
jeto e grande entusiasta 
das ações voltadas para a 
preservação do meio am-
biente e para o bem-estar 
de toda a comunidade, o 
líder do Poder Legislativo 
destacou que a iniciativa 
é uma excelente oportuni-
dade para conscientizar a 
população sobre a impor-
tância do uso consciente 
da bicicleta como meio de 
transporte e lazer, além de 
fomentar ainda a respon-
sabilidade com um trânsi-
to mais seguro e a prática 
da atividade física. 

“Essa festa linda é, sem 
dúvidas, um dos maio-

res eventos realizados na 
nova sede da Assembleia 
Legislativa. Em parceria 
com a TV Record Goiás e 
ao lado dos nossos depu-
tados e deputadas, esta-
mos incentivando o espor-
te e o uso de um veículo 
não poluente, que é a bike. 
Tenho certeza de que, jun-
tos, podemos construir um 
trânsito cada vez melhor 

e mais seguro para todos. 
Estamos aqui para servir a 
nossa população e, assim, 
continuaremos conduzin-
do a nossa gestão”, desta-
cou Bruno Peixoto.

Ao avaliar a 30ª edi-
ção do Bora de Bike como 
“extremamente positiva”, 
o diretor comercial da 
TV Record Goiás, Dário 
Valentino, afirmou que 

a parceria com a Alego 
demonstra que os parla-
mentares goianos estão 
com a população. “A gen-
te fica muito feliz porque 
essa parceria vem nos 
mostrar que a Assembleia 
e os deputados estão jun-
tos com a população 
em todas as demandas, 
conscientizando a todos 
sobre a importância de 

respeitar o ciclista.”
Durante o trajeto pe-

las ruas da região sul de 
Goiânia os ciclistas tive-
ram à disposição pontos 
de hidratação e todo o 
acompanhamento que 
garantiu um passeio se-
guro e agradável. Ao final 
do evento, foram sortea-
das seis bicicletas entre 
os participantes.

evento teve mais de 5 mil inscritos e 
ciclistas foram recebidos no Palácio 
maguito Vilela, local de largada 
do circuito, pelo presidente Bruno 
Peixoto, que também participou do 
passeio no domingo, 28
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Daniel Vilela enfatizou que o Circuito das Cavalhadas 
será um dos principais legados de Ronaldo Caiado

“O Circuito das Cavalhadas 
criado pelo Governo de 
Goiás fortalece e consoli-
da uma das principais tra-
dições do nosso estado e 
será um dos legados que o 
governador Ronaldo Caia-
do deixará para a cultura 
goiana”, avaliou o vice-
-governador Daniel Vilela 
em Jaraguá – cidade a 120 
quilômetros da capital – 
onde esteve neste domin-
go, 28/5, para participar da 
Santa Missa de Encerra-
mento da Festa do Divino 
Espírito Santo, como parte 
da programação das Cava-
lhadas 2023 do município.

Antes da celebração na 
Paróquia Nossa Senhora 
da Penha, onde foi saudado 
pelo padre Edmilson Luiz, o 
vice-governador esteve na 
Casa da Cultura ao lado do 
prefeito Paulo Vitor Avelar. 
Foi recebido pelos prota-
gonistas das Cavalhadas: 
homens trajados de rou-
pas nas cores vermelhas, os 
“mouros”; e nas cores azuis, 
os “cristãos” – eles encenam 
batalhas inspiradas em tradi-
ções portuguesas e espanho-
las relacionadas à ocupação, 
na Idade Média, da Península 
Ibérica. São dois exércitos 
com 12 cavaleiros cada.

“Estamos diante do res-
gate histórico da nossa 
cultura. Nós precisamos 
saber de onde viemos e 
como chegamos até aqui. E 
ao investir no Circuito das 
Cavalhadas, o governo esta-
dual valoriza nossas raízes e 
mostra nossas origens para 
as novas gerações que, com 
certeza, vão dar sequência 
à estas manifestações po-
pulares”, celebrou o vice-
-governador. Ele ressaltou, 
em seguida, que ao longo 
do último mandato do go-

vernador Ronaldo Caiado, 
foram investidos R$450 mi-
lhões na cultura goiana.

Anúncio
Da Casa Cultural, Daniel 

Vilela acompanhou a pro-
cissão até a igreja, num tra-
jeto de 600 metros. Ao final 
da missa, fez o anúncio para 
os mais de 800 fiéis que lo-
tavam o local: o governador 
Ronaldo Caiado autorizou a 
licitação das obras de res-
tauração da histórica Igreja 

de Nossa Senhora do Ro-
sário dos Pretos e da praça 
que circunda o templo ca-
tólico. “A cidade vai ter um 
dos seus cartões-postais de 
volta”, disse ele.

“Nós tivemos uma gran-
de ajuda do governo esta-
dual para as Cavalhadas; 
foram recursos importantes 
que nos auxiliaram a fazer 
uma grande festa”, agrade-
ceu o prefeito de Jaraguá 
em rápido discurso. Paulo 
Vitor também lembrou que 
em 1997, o então governa-
dor Maguito Vilela (1995-
1998), pai do atual vice-go-
vernador, foi quem liberou 
recursos para a construção 
do telhado daquela paró-
quia, e quem também fez 
a doação do terreno onde 
hoje está sediado o Clube 
das Cavalhadas José Natal 
da Silveira. “Fiquei emocio-
nado com esta recordação”, 
devolveu Daniel.

O Circuito das Cava-
lhadas 2023 ocorre em 13 

municípios goianos, com 
investimentos da ordem 
de R$3 milhões do Tesouro 
Estadual. Teve início no dia 
27 último, com as edições 
de Jaraguá, Posse e Santa 
Cruz de Goiás, e será en-
cerrando em 15 de outu-
bro. “Um projeto que deu 
tão certo que cidades que 
deixaram esta tradição de 
lado estão procurando o 
governo para retomar suas 
cavalhadas”, contou Daniel. 
Neste ano Luziânia entrou 
no circuito; e para 2024 já 
está previsto o ingresso de 
Silvânia e Niquelândia.

Daniel teve a compa-
nhia, ao longo de sua es-
tadia em Jaraguá, do vice-
-presidente do Tribunal de 
Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Amaral 
Wilson; do deputado es-
tadual Lineu Olímpio, ex-
-prefeito da cidade; do de-
putado federal José Nelto; 
e do diretor comercial da 
Saneago, Hugo Goldfeld.
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eso vice-governador representou 
Caiado na cidade neste domingo, 
28/5, onde participou da Santa missa 
de encerramento da Festa do divino 
espírito Santo e anunciou restauração 
total da igreja do Rosário
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saúde

Hospital Municipal de Aparecida 
realiza 1ª Corrida Einstein Goiás

O Hospital Munici-
pal de Aparecida de 
Goiânia Iris Rezende 

Machado (HMAP), com o 
apoio da Prefeitura, realizou 
neste domingo, 28 de maio, 
a 1ª Corrida Einstein Goiás, 
como parte das comemora-
ções de um ano de gestão 
da Sociedade Beneficente 
Israelita Brasileira Albert 
Einstein no Hospital. O 
ponto de partida foi às 8h 
na Feira Coberta Cidade 
Vera Cruz e mobilizou mil 
participantes para estimu-
lar a prática de atividades 
físicas e promover a saúde 
e o bem-estar das pessoas.

O prefeito Vilmar Maria-
no acompanhou a abertura 
das atividades desde as 7h 
da manhã e aproveitou para 
conversar com a população 
e fazer a sessão coletiva de 
alongamento e aquecimen-
to dos atletas. Ele falou so-
bre a satisfação de vivenciar 
um momento de esporte e 

lazer e ainda comemorar 
um ano da gestão Einstein 
no HMAP: “É uma alegria 
participar, até pretendo fa-
zer os 3 km da caminhada. 
Fizemos aqui na região um 
grande mutirão nos últimos 
dias que também cele-
brou essa data festiva 
para o HMAP. O Einstein 
é uma referência em cui-
dado e saúde não só para 
Aparecida, mas para todo 
o País, e oferece a exce-
lência e o carinho que a 
população merece”.

O secretário de Saúde 
Alessandro Magalhães, que 
levou o filho mais novo para 
a celebração, destacou que 
“o HMAP tornou-se refe-
rência para Aparecida com 
atendimento de qualidade, 
humanizado e resoluti-
vo. Além disso, ele já virou 
referência estadual, pois 
atendemos lá diversos mu-
nicípios goianos e até gen-
te de outros Estados. Nessa 

semana comemoramos um 
ano da gestão Einstein no 
HMAP, algo que aprimorou 
a rede pública municipal 
por aperfeiçoar os nossos 
atendimentos. Nossa cidade 
reduziu as filas de espera 
por cirurgias eletivas, temos 
uma oferta maior de leitos 
de UTI e isso tem qualifi-
cado a atenção prestada à 
nossa população”.

Já o diretor médico do 
HMAP, Felipe Piza, que cor-
reu os 5 Km, descreveu o 
entusiasmo ao atingir a li-
nha de chegada: “Sensação 
muito boa de superação, 
de que a gente consegue ir 

além dos próprios limites. 
Muitas vezes enfrentamos 
dificuldades, mas com o 
apoio de todos e com o es-
pírito de que vai dar certo 
a gente consegue fazer 
a diferença. É assim na 
vida e na profissão. Nesse 
sentido, após um ano da 
gestão Einstein no HMAP, 
percebemos as melhorias, 
o impacto positivo para a 
população, o número de ci-
rurgias, consultas e exames. 
Passando todos os limites, 
corra sempre com o Einstein!”. 

O secretário de Esporte, 
Lazer e Juventude, Gerfe-
son Aragão, ressaltou que a 

Corrida foi a estratégia ideal 
para homenagear o HMAP 
por ser um momento de 
celebração da saúde huma-
na. “Inclusive pretendemos 
fazer essa iniciativa anual-
mente em Aparecida. Isso 
é qualidade de vida, que é 
o que o Einstein, o HMAP e 
a gestão do prefeito Vilmar 
fazem e estão de parabéns 
por isso. Fico muito feliz 
e espero que no ano que 
vem mais pessoas venham 
participar conosco”, afirmou 
o gestor. O evento também 
contou com a presença do 
secretário de Articulação 
Política Marlúcio Pereira e 

do coordenador do Mutirão 
de Aparecida, Júlio Lemos.

A Corrida teve a parti-
cipação de integrantes de 
projetos humanitários e 
esportivos como o “Correr 
e Ser Feliz” e o “Correndo 
Por Eles”, além de atletas 
amadores, profissionais e 
estreantes. Moradora do 
Bairro Cardoso, Ana Caro-
lina Medrado já participou 
desse tipo de evento e esta-
va muito animada minutos 
antes da largada: “Fiquei sa-
bendo dessa maratona por 
uma amiga que faz parte 
do “Correr e Ser Feliz” e me 
inscrevi. Achei bem legal 
saber que também é uma 
celebração do Einstein no 
HMAP, é maravilhoso poder 
participar disso.”

Também concentrada na 
largada, a goianiense Karina 
Alves contou que a corrida 
de hoje seria a quarta de 
sua vida e a primeira em 
Aparecida. Em pleno aque-
cimento, ela elogiou a mo-
bilização: “Estou curtindo 
muito e achei oportuna e 
superinteressante também 
a doação de alimentos, 
além de ser uma iniciati-
va público-privada. Vamos 
promover a saúde”.

Para celebrar 1 ano da gestão einstein 
e estimular hábitos saudáveis, o HmaP 
reuniu 1000 participantes em evento 
inédito com caminhada e corrida
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Rogério Cruz participa da sétima edição do Totus Tuus, e ressalta 
importância de “apoio a eventos que revigorem fé das pessoas”
O prefeito Rogério Cruz, 
acompanhado da primeira-
-dama Thelma Cruz, parti-
cipou, neste sábado (27/05), 
da santa missa celebrada 
durante a sétima edição do 
Totus Tuus, evento católico 
realizado pela Associação 
Assunção, Arquidiocese de 
Goiânia e Paróquia Nossa 
Senhora da Assunção, em 
parceria com outras orga-
nizações. A celebração, que 
ocorreu no ginásio Goiânia 
Arena, contou com a par-
ticipação de caravanas de 

diversas partes do país.
“É uma honra para Goi-

ânia receber um dos maio-
res eventos marianos do 
Centro-Oeste. É com muita 
alegria que estou aqui hoje 
nesta celebração tão impor-
tante de fé e religiosidade, 
afirmou o prefeito. “É algo 
que nos toca profundamen-
te, e aumenta a nossa res-
ponsabilidade e disposição 
de cuidar das pessoas, de 
trabalhar para melhorar a 
vida do nosso povo. Even-
tos assim revigoram a fé 

do povo; por isso, é impor-
tante apoiá-los”, disse.

A Santa missa foi ce-
lebrada pelo arcebispo 

metropolitano de Goiânia, 
Dom João Justino, com 
participação aberta à co-
munidade. A imagem pere-
grina de Nossa Senhora de 
Nazaré, vinda de Belém do 
Pará, estava presente.

A programação do 
evento incluiu palestras, 
momentos de oração e 
música católica, com a 
participação do padre Mar-
cos Rogério, padre Carlos 
Gomes e a palestrante Dra. 
Filó. O Totus Tuus 2023 tam-
bém contou com os canto-

res Diego Fernandes, Thia-
go Brado e Liah Soares.

De acordo com o padre 
Marcos Rogério, “o Totus 
Tuus é um momento de 
graça, de esperança, para re-
novar a alegria e a fé”.

A expressão latina Totus 
Tuus significa “todo teu” e 
ficou conhecida sobretudo 
pela comunidade católica, 
por ter sido o lema do pon-
tificado do Papa João Paulo 
II (1920-2005), que tinha 
particular devoção e consa-
gração à Virgem Maria.
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Mood clube House
o meeting de apresentação do mood Clube House, 

empreendimento da Loule Caixe incorporadora e da 
Trinus Co, superou as expectativas dos organizadores, 

que aguardavam 700 convidados e receberam cerca de 
800 pessoas, entre corretores e gerentes de imobiliárias. 

Realizado no último dia 17, o evento apresentou o 
empreendimento de alto padrão, localizado a 10 minutos 

do Flamboyant Shopping Center. Com o slogan “a vida do 
seu jeito”, o mood contará com apartamentos de 56 m2, 

com dois quartos sendo um suíte. o grande diferencial 
do empreendimento é a quantidade de itens de lazer. o 

mood Clube House contará com 20 itens de lazer, sendo 
alguns deles inéditos em Goiás. Entre eles, pub no rooftop 

com palco, car wash, pet groomer para dar banho em 
pets, coworking, espaço para gravar videocast e salão 

para recepções. a fachada do edifício será assinada pelo 
arquiteto alexandre Leite.

Meu Negócio é Meu País
o Sistema Coca-Cola acredita na força da atuação 

conjunta para a construção de um futuro melhor para 
todos. e, ao longo dos anos, tem expandido suas 

iniciativas de empoderamento econômico em todo o 
Brasil, incluindo no Nordeste.Com uma visão direcionada 

à inclusão social, promoção da equidade e fomento do 
empreendedorismo, a companhia, junto à seu fabricante 

local, Solar Coca-Cola, e a marca Kuat, anuncia, uma 
série de ações voltadas para impulsionar e fortalecer o 

pequeno varejo na região, com destaque para: ampliação 
do programas “meu Negócio É meu País”, que visa 

impactar negócios liderados por mulheres nas cidades 
de Caruaru e distritos próximos, além do o patrocínio ao 

Festival de São João de Caruaru liderado por Kuat.o 
projeto, lançado em 2022, já capacitou mais de 600 

negócios liderados por mulheres. Para este ano, a 
proposta é expandir para mais de 1000 mulheres. 

o novo edital tem como foco Caruaru e os distritos 
próximos. as inscrições podem ser feitas até 2 de julho 

no site cocacoladaumgasnoseunegocio.com/kuat/.

Rock staR das veNdas
Conhecido como o ‘Rock Star das Vendas’, o especialista 
em vendas e fundador da oxigena, Gabriel machado, é 
um dos palestrantes confirmados no Rise Experience, 

evento destinado a empresários, empreendedores e 
pessoas que buscam ter o próprio negócio ou alavancar 

suas vendas. Com uma formação diversificada – passando 
pelas áreas de relações internacionais, filosofia, marketing 

e gestão empresarial –, Gabriel Machado resolveu unir 
seus vários conhecimentos e realizar palestras que 

buscam fazer o público refletir e dar o primeiro passo 
rumo à mudança de vida. ele já inspirou centenas de 

pessoas a mudar sua perspectiva e resultados no mundo 
corporativo. o Rise experience tem o objetivo de formar 

líderes, empreendedores de alto nível e maximizar 
performances, por meio de 12 horas de imersão com oito 

dos maiores players do mercado, no dia 24 de junho, 
no Centro de Convenções da PUC-Go. a expectativa é 

receber no evento 2,6 mil pessoas.

Pecuária de Goiânia 
– margareth Serrão, 
prestigiou a Pecuária 
de Goiânia na última 
semana e na legenda 
da publicação 
margareth declara a 
paixão pelo evento 
“Se tem uma coisa que 
gosto, é de pecuária”.

Cult Oxford - o 
diretor da Urbs, 
Gustavo abdala, 
marcou presença 
no brunch de 
lançamento do 
Cult oxford, 
junto com os 
representantes da 
Sim engenharia e 
Trinus.Co, Lucas 
Garcia, Paulo Silas 
e Ricardo maciel. 
o residencial fica 
localizado  no Setor 
Universitário.

Festa da MÓlzinha - Goiânia recebeu a festa 
da mÓlzinha, referência em música eletrônica, 
e que reuniu grandes nomes como Bruno Be, dj 
Samhara,  Ashibah, Jessica Brankka, Pierre e Hektor.A 
mÓlzinha contou com um público que, em grande 
estilo, desfrutou da megaestrutura do evento.  A festa é 
fruto da parceria entre os sócios arthur Ribeiro, Fabrício 
assunção, Flávio Castro, o empresário goianiense Óscar 
martins. Na foto isa mayeski e Tiago Vieira.

Curso - a jornalista e diretora da interativa 
Comunicação, Cristina de mattos, é uma das 
convidadas para participar do curso sobre 
Governança Corporativa, promovido pelo 
Grupo Planning e a Junior achievement de 
Goiás (Ja Goiás). o evento acontecerá de 29 
a 31 de maio, via Zoon, das 18h30 às 21h30. 
a palestra de Cristina vai acontecer no dia 31 
de maio. ela vai abordar a Gestão de Crises, 
destacando as estratégias mais eficazes para 
lidar com situações adversas e buscar preservar 
a reputação empresarial. as inscrições devem 
ser feitas pelo site do Grupo Planning.
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paradesporto

Com quase cem brasileiros, Parapan 
de Jovens retorna após seis anos

os Jogos Parapan-
-Americanos de 
Jovens de Bogotá 

(Colômbia) começam na 
próxima quinta-feira (2). 
O evento é disputado por 
jovens com deficiência que 
têm entre 12 e 20 anos e 
reunirá cerca de 900 atle-
tas de 21 países, em 12 
modalidades. A competi-
ção estava inicialmente 
marcada para 2021, mas 
foi adiada por causa da 
pandemia de covid-19.

O Brasil participará do 
Parapan de Jovens com 
96 atletas, sendo 44 de-
les integrantes do Bolsa 
Atleta (programa federal 
de patrocínio individual, 
considerado um dos maio-
res do gênero no mundo), 
além de dois calheiros, 
que auxiliam os competi-
dores da bocha. A equipe 
verde e amarela começa 
a se reunir em São Paulo, 
no Centro de Treinamento 
Paralímpico, a partir desta 
segunda-feira (29). O em-
barque está previsto para a 
próxima quarta-feira (31).

O basquete em cadeira 
de rodas e o halterofilismo 

são as modalidades nas 
quais o país terá mais repre-
sentantes (16). A delegação 
brasileira ainda brigará por 
medalhas em futebol de ce-
gos, futebol de paralisados 
cerebrais (PC), goalball 
(esporte que é praticado 
por jogadores com defi-
ciência visual), judô, tênis 
de mesa, tênis em cadeira 
de rodas e vôlei sentado.

A edição de Bogotá será 
a quinta da história do 
evento. A primeira ocorreu 
há 18 anos, em Barquisi-
meto (Venezuela). A estreia 
brasileira se deu em 2009, 
coincidentemente, também 
na capital colombiana. A 
competição foi disputada 
pela última vez em 2017, 
em São Paulo. Entre os par-
ticipantes estiveram atletas 
campeões paralímpicos 
nos Jogos de Tóquio (Japão), 
em 2021, como Mariana 
D’Andrea (halterofilismo) e 
Emerson Ernesto (goalball).

“O que sempre busca-
mos é dar aos atletas uma 
primeira experiência inter-
nacional de forma positiva, 
para que entendam como 
funcionam as competições, 

[pensem em] levar o es-
porte como uma carreira e 
possam desempenhar, no 
futuro, em outros eventos. 
Quem sabe uma Paralimpí-
ada”, detalhou o diretor de 
Esportes de Alto Rendimen-
to do Comitê Paralímpico 
Brasileiro (CPB), Jonas Freire.

Para Amanda Braz, do 
goalball, o Parapan de Bo-
gotá será o primeiro grande 
desafio internacional pelo 
Brasil. A convocação à se-
leção de base não emocio-
nou somente à jovem de 18 
anos, que nasceu com glau-
coma e tem baixa visão, mas 
também ao pai, igualmente 
atleta da modalidade para 
deficientes visuais.

“O coração está acele-
rado, batendo forte, muito 
ansiosa. O primeiro passo 
que um atleta pode dar é 
na base. A expectativa está 
muito alta, mas estou firme 
para não perder o foco. Es-
pero que o Parapan traga 
ainda mais novidades para 
a minha carreira”, declarou.

Como algumas fases de 
treino da seleção de base 
coincidem com as das equi-
pes principais, masculina 
e feminina, Amanda, por 
vezes, tem a oportunidade 
de interagir com nomes 
experientes da modalidade, 
como o veterano Romário 
Marques, de 33 anos. Tri-
campeão mundial e meda-

lhista de ouro paralímpico, 
ele disputou o Parapan de 
Jovens em 2009, um ano 
após representar o país nos 
Jogos de Pequim (China).

“Quando o atleta vai 
para um evento de jo-
vens, ele coloca a meta 
de, um dia, participar das 
competições adultas. Isso 
é muito importante para 
formarmos atletas para 
o futuro. Temos que con-
versar com eles [jovens], 
fazer nosso papel, in-
centivá-los dentro e fora 
de quadra para, além de 
atleta, serem bons cida-
dãos”, destacou Romário.

“A gente [seleção de 
base] sempre acompanha 

as meninas e os meninos 
da equipe principal, segue 
a trajetória deles. É uma 
inspiração, com certeza. 
São experientes, têm his-
tória e estão aqui para nos 
ajudarem no que precisar-
mos. Isso é muito legal”, 
comentou Amanda.

Se Amanda viverá uma 
experiência inédita em 
Bogotá, para Lucas Ara-
bian, do tênis de mesa, 
competir internacional-
mente (inclusive entre 
adultos) já é uma realida-
de. Em 2022, o garoto de 
17 anos foi medalhista de 
bronze no Campeonato 
Mundial de Granada (Es-
panha), na classe 5, para 
cadeirantes (Lucas reti-
rou um tumor da medula 
quando pequeno).

“Fiz uma cirurgia logo 
que voltei do Mundial. Fi-
quei seis meses parado. O 
Parapan de Jovens será um 
torneio, vamos dizer, de tes-
te, para ver como estou, se a 
cirurgia afetou alguma coisa 
e para pegar ritmo de jogo”, 
projetou o mesatenista, 
que, em novembro, deverá 
disputar os Jogos Parapan-
-Americanos, em Santiago 
(Chile), podendo assegurar 
vaga na Paralimpíada de 
Paris (França) se for o cam-
peão de sua categoria.

Evento para atletas com deficiência 
de 12 a 20 anos será na Colômbia
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